

## TIGRE

### *Julio Zamora* sigue de cerca la obra del Hospital de Alta Complejidad

Se trata de una monumental construcción de 14.800 metros cuadrados para erigir el nuevo nosocomio. La totalidad de la construcción se realiza con fondos municipales



## VICENTE LÓPEZ

### *Soledad Martínez* endurece los controles viales incorporando nuevos tests de consumo de droga con el apoyo de Madres del Dolor

Vicente López incorpora una nueva herramienta de seguridad vial que permite detectar drogas presentes en el organismo del conductor de una manera rápida. De esta forma, se continúan reforzando los controles vehiculares, tests de alcoholemia y estupefacientes en distintos puntos del municipio





**Doná sangre.  
No esperes  
que te lo pidan,  
siempre se necesita**

Se requieren de 300 a 400 donantes diarios. No esperes que un familiar o amigo te lo pida, podés ser donante voluntario si tenés entre 16 y 65 años, buena salud y pesás más de 50 kg.

**BA** Buenos Aires Ciudad : Vamos por más




## Tigre: Julio Zamora sigue de cerca la obra del Hospital de Alta Complejidad

Se trata de una monumental construcción de 14.800 metros cuadrados para erigir el nuevo nosocomio. La totalidad de la construcción se realiza con fondos municipales

El intendente Julio Zamora prometió en campaña que Tigre contaría con su hospital de alta complejidad y, superando innumerables contingencias externas, continúa adelante con este desarrollo que tendrá un gran impacto para los vecinos: Se trata del espacio que contará con 456 camas de internación y una superficie cubierta de 14.800 metros cuadrados. La construcción se lleva adelante íntegramente con fondos del gobierno local.

*“Estuvimos mostrándole al ministro la potencialidad que tiene Tigre en materia de obra pública y, fundamentalmente, en salud”.*

El intendente de Tigre, Julio Zamora, junto al ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires, Gabriel Katopodis, recorrieron la obra del Hospital de Alta Complejidad

del centro del distrito. Durante su visita, el funcionario bonaerense mantuvo una reunión con el jefe comunal, donde se interiorizó sobre las labores que se llevan adelante en la ciudad.

“Estuvimos mostrándole al ministro la potencialidad que tiene Tigre en materia de obra pública y, fundamentalmente, en salud. Este recorrido lo iniciamos hace varios años y el corolario es este gran hospital que va a brindar la respuesta

que el vecino necesita. Es un espacio que se está construyendo con una tasa que aporta los vecinos del distrito”, señaló Zamora.

Y agregó: “A pesar del contexto crítico en materia económica, el Municipio de Tigre puede continuar con el plan de las obras más importantes, como lo son los teatros de El Talar y Don Torcuato, el natatorio en la localidad de General Pacheco, la Escuela Secundaria N° 47 en Benavi-

dez y lo que significa el Hospital de Hemodinamia”.

La jornada comenzó con la recepción del jefe comunal al ministro en el Palacio Municipal, donde mantuvieron una reunión y se lo interiorizó a Katopodis en las obras públicas que se llevan adelante en la ciudad. Luego, junto a su equipo de trabajo, se dirigieron a visualizar los avances de la construcción del futuro hospital que se realiza con fondos del Gobierno local.

El nuevo Hospital de Alta Complejidad contará con 150 camas de internación y una superficie cubierta de 14.800 metros cuadrados. La obra se encuentra en la etapa de construcción de losa en planta alta y las áreas de terapia intensiva, intermedia y unidad coronaria. Además, ya está finalizada la mampostería de planta baja, farmacia, guardia y sectores de servicio.

## Cada vez más simple

Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.



**RUS** móvil



Envía la ubicación exacta del siniestro por geocalización

Única  Certificación ISO 9001:2008

OSN  
www.osn.gov.ar  
0800 444 840  
© 2024 OSN S.A.

**RIO URUGUAY SEGUROS**



## Soledad Martínez endurece los controles viales incorporando nuevos tests de consumo de droga con el apoyo de Madres del Dolor

Vicente López incorpora una nueva herramienta de seguridad vial que permite detectar drogas presentes en el organismo del conductor de una manera rápida. De esta forma, se continúan reforzando los controles vehiculares y tests de alcoholemia y estupefacientes en distintos puntos del municipio

En este sentido, la intendenta del partido, Soledad Martínez, participó de un operativo junto a las referentes de la Asociación Madres del Dolor para verificar el funcionamiento de estos dispositivos.

"Seguimos trabajando por la seguridad de los vecinos y quienes nos visitan. En este caso, para la seguridad vial. Estamos incorporando nuevo equipamiento para los agentes de tránsito. A los tradicionales

controles de alcoholemia que se hacen habitualmente, estamos sumando equipamiento nuevo para hacer controles de estupefacientes. Personas que probablemente no consumieron alcohol para manejar, pero sí algún otro tipo de droga. Con este equipamiento podemos detectarlo y prevenir accidentes" destacó la intendenta.

Según informaron desde la comuna, estos test sirven

para detectar la presencia en el cuerpo de drogas ilegales, como cocaína y marihuana, y legales que afectan al sistema nervioso central y alteran negativamente la capacidad de manejo.

"Es un orgullo además poder presentar estas nuevas herramientas y equipamiento con la Asociación Madres del Dolor, con quienes hace muchos años decidimos recorrer este camino juntas de prevención

para lograr que los vecinos tomen conciencia. En una Provincia en donde los hechos de inseguridad crecen todos los días, con una gestión ausente en seguridad vial, en Vicente López tomamos la decisión de llevar adelante todas estas políticas públicas" agregó Soledad Martínez.

Por su parte, Silvia Irigaray, referente de Madres del Dolor, se refirió a la medida y destacó que: "Nos pareció una

muy buena inversión de parte del municipio. Creo que sería muy bueno que lo apliquen el resto de los municipios".

Gracias a los distintos programas de seguridad vial y los controles que realiza Vicente López, en los últimos tres años se logró reducir a la mitad los accidentes de tránsito. Además, en mayo el municipio lanzó una Guía para Víctimas junto a las Madres del Dolor para acompañar y

asesorar a las víctimas de un hecho violento y sus familiares. En lo que va del año ya se realizaron más de 25.000 controles en autos, motos, camiones y transportes de pasajeros.

"Seguimos incorporando con recursos municipales herramientas tecnológicas para cuidar a nuestros vecinos y también a quienes nos visitan" concluyó Soledad Martínez.



## Counseling: una profesión de ayuda para el desarrollo personal

El Counseling (Consultoría Psicológica en español) es una profesión de ayuda ampliamente reconocida en Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Australia y varios países de Europa. Integra conocimientos de la psicología humanista, la filosofía existencial, la sociología y la antropología. Su origen se remonta a la década de 1940 en Estados Unidos, donde el Dr. Carl Rogers, pionero de la psicología humanista y creador del Enfoque Centrado en la Persona, sentó las bases de esta disciplina. Si bien tiene muchas similitudes, se diferencia de la psicoterapia porque no tiene un enfoque clínico (es decir: tratar patologías, ya que existen profesiones que dispensan ese servicio). La Consultoría Psicológica trabaja en el campo de la prevención y la promoción de la Salud y el bienestar, se ocupa de acompañar al individuo en su viaje de crecimiento, desarrollo y despliegue de sus potenciales, siempre hacia una mayor calidad de vida. Brinda asistencia psicológica para afrontar crisis vitales, procesos de duelo y conflic-

tos vinculares, convirtiéndose en un acompañamiento ideal para aquellos que buscan desarrollar habilidades sociales y herramientas de gestión emocional.

La integración de diversas disciplinas, permite a los profesionales emplear un enfoque multi-dimensional que aborda de manera holística las necesidades de los consultantes, considerando las variables biológicas, psicológicas, sociales/culturales y espirituales, reconociendo la complejidad inherente a la experiencia humana. Otro punto fundamental es la construcción de una relación simétrica entre el Consultor y el Consultante. El primero ofrece y facilita condiciones y un ambiente propicio para que el consultante transite su proceso en seguridad y confidencialidad, y se basa en principios clave como la empatía, la congruencia y la aceptación. Siguiendo la filosofía de Carl Rogers, el Counseling promueve la idea de que la aceptación genuina de uno mismo es el catalizador para el cambio significativo.

*«La curiosa paradoja es que cuando me acepto tal como soy, entonces puedo cambiar»*

– Carl Rogers

*Su enfoque integral y orientado al desarrollo personal lo convierte en una valiosa inversión para aquellos que buscan un camino hacia una vida más plena y satisfactoria.*

Clor. Sofía Barattini  
IG: @proyecto\_alquimia  
Mail: somosproyectoalquimia@gmail.com



### ALGUNOS BENEFICIOS DE UN PROCESO DE COUNSELING:

- Ofrece un espacio seguro y de apoyo emocional (co-regulación) para el autoconocimiento y crecimiento personal, permitiendo a los individuos explorar su identidad y potencial, modificar su auto-concepto y conductas.
- Frente a situaciones de crisis vitales, duelos o conflictos, brinda herramientas de gestión emocional para afrontar y superar los desafíos, fomentando la resiliencia.
- A través del aprendizaje de habilidades sociales y de comunicación, el Counseling facilita relaciones más saludables y satisfactorias.
- Fomenta la autenticidad, la creatividad, la integridad y la toma de decisiones autónoma (congruencia). Es un proceso para convertirse en personas plenas, seguras, libres, creativas, autorrealizadas.

## VICENTE LÓPEZ TU LUGAR SEGURO.

Si estás en peligro,  
LLEGAMOS MÁS RÁPIDO  
CON NUESTRAS MOTOS  
DE PATRULLA.



# FLEET

GROUP



## SOLUCIONES PARA TU EMPRESA

LOGÍSTICA - DISTRIBUCIÓN - ECOMMERCE



www.fleetsa.com.ar

# Sacá tu basura de 19 a 21 h, todos los días menos los sábados.



**Cuidar la ciudad es tarea de todos.**

**SAN FERNANDO MUNICIPIO**

**MONTÍCULOS: Residuos de gran tamaño**

- poda • escombros
- muebles • objetos grandes, etc.

**! Sacalos de lunes a sábados de 10 a 14h.**

**Usá los Cestos Papeleros**

En centros comerciales y avenidas.

**Cuidá los contenedores**

Ayudános a mantenerlos cerrados y en buen estado.

VIVO COCATE

GRAN FINAL DEL MUNDIAL DE CATI 2022

**ARGENTINA FESTEJA LA COPA DEL MUNDO!**

VIVO ESTADOS UNIDOS

**MEDIAKIT**

INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN

COBERTURAS NACIONALES E INTERNACIONALES, PRODUCCIÓN INTEGRAL DE MEDIKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN.

#SIEMPREMÁS

[www.mediakit.com.ar](http://www.mediakit.com.ar)

Instagram, TikTok

VIVO FRANCIA

DERROTARON 3-27 A JAPON

**LOS PUMAS ENFRENTARÁN A GALES EL PRÓXIMO SÁBADO 14 DE OCTUBRE**



Google Play | Download on the App Store

**ESTÁS EN TIGRE ESTÁS ESTÁS PROTEGIDO**

**App Alerta Tigre en tu celular. PARA MÁS INFORMACIÓN COMUNICARSE AL : 52883400**

**TIGRE MUNICIPIO**

**Tigre es mi vida**

última  
página+5411-4707-0700  
nuevonorte@lanacionsanisidro.com.ar  
nuevonortedigital.com.ar

## ¿LEGADO HISTÓRICO O PASO EN FALSO?

Por Román Iglesias Brickles

Los bonos suben, la mirada internacional se asombra con el cambio que se está gestando, los velos se van corriendo cada vez más rápido pero los argentinos siguen aguantando. Preparados para la adversidad, entrenados para luchar contra monstruosas circunstancias, siempre listos para pelear con un "tramontina" las grandes batallas, los ciudadanos de este país somos dignos de entrar en el Guinness de los expertos en aplicar el ingenio para sobrevivir. En la Casa Rosada siguen enfocados en la película mayor y apuestan a que el efecto derrame de toda una serie de medidas que se están tomando lleguen hasta abajo para rescatar a los más postergados. Lo cierto es que los que comían pochoclos en el verano

pronosticando la debacle -más temprano que tarde- ahora deben estar revisando chats para no quedar pegados con los dedos en el enchufe.

Lejos de alzar alguna bandera, la gente apostó por este cambio con la fe de que se concrete lo que espera desde toda la vida: un cambio real para poder vivir mejor. Con la calle sin piquetes, una inflación que va a la baja (aunque persiste) y algunos indicadores tibiamente positivos nadie llora de alegría pero, por lo menos, muchos miran la jugada esperando que termine en gol. O, en todo caso, que no nos hagan otro en contra. Con eso ya es un montón.

Las batallas se miden de acuerdo al tamaño de los rivales. Es por eso que el gran trazado que se propone esta administración nacional es terminar con los privilegios para la casta, los impuestos ridículos, un estado elefantiásico y la dilapidación de los recursos (un canto de sirenas para cualquiera que escuche) cuenta con el apoyo mayoritario del país. Si se llegan a concretar estos hitos estaremos de frente a una revolución libertaria. Será una refundación de la nación. Pero, sí en lugar de consignas concretas o un plan para poner en práctica se traducen en frases de sobres de azúcar estaremos de frente a una nueva estafa social. Y será muy difícil de digerir para un pueblo que sobrepasó todos los límites de tolerancia hacia la clase dirigente.

La oportunidad está en juego, los actores tienen la palabra y en sus manos quedan las acciones. Será momento de que toda esa confianza y legado logre el resguardo adecuado.

Mail: [rib@mediakit.com.ar](mailto:rib@mediakit.com.ar)



## LEJOS DE LA GESTA, PERO POR LA HUELLA

Por Eduardo Abella Nazar

Nueve meses se cumplen de aquella trágica tarde del 10 de diciembre de 2023; la recuerdo muy bien, cómo no, si la viví en carne propia trabajando para la televisión de principio a fin. Javier Milei pronunció primero lo que hoy parece un slogan que nadie quiere escuchar, pero que durante el último verano fue un latiguillo cómico: "No hay plata". Desde ese grito de guerra en el Congreso, que luego fue un protocolar acto en la Casa de Gobierno y el cierre en la Catedral, pasaron cosas. De todo. Una vida se gesta en nueve meses, igual que el carácter del gobierno libertario que ya asoma.

El país asumió -la sociedad, aparentemente- que ésta era una era de más esfuerzo, de más recorte y de más resignación

para intentar volver algún día a la senda del crecimiento y prosperidad. El deseo de todos, claro. Para el éxito, esfuerzo. No se usa ahora el "no hay plata". Hemos pasado al "no la ven", para aquellos que hurgan en detalle, o no entienden el rumbo. Todos tienen derecho a sospechar: la Argentina no ha logrado consolidar un rumbo.

Son picos, momentos. Pero mejor o peor, la riqueza no se ha derramado bien, y el crecimiento circunstancial no ha sacado a las clases más bajas de ese lugar. Eso es lo primordial hoy: crecimiento con inclusión, no con deglución. En este contexto de recorte del gasto público queda ver cuándo va a reaccionar el sector privado, motor del empleo. Quizás los rendimientos récord en producción de gas y petróleo, con el litio en crecimiento y el campo redondeando una gran cosecha gruesa y con esperanzas de una fina muy buena, sean el primer eslabón.

En el medio hay que rogar por mejores índices de empleo, de seguridad y de inflación, ninguna novedad. La obra pública puede esperar, esgrimen en Balcarce 50. Los argentinos de a pie, luego de la catástrofe albertocristinista, no encuentran ni opciones. Es creer o padecer. Con el segundo semestre en marcha, todo sigue en la dirección de har to paciencia. Es cuestión de poner el hombro y subirse al tren de una nueva aventura indescifrable.

Mail: [ean@mediakit.com.ar](mailto:ean@mediakit.com.ar)

Encontrá  
nos todos los días  
en la web:

[nuevonortedigital.com.ar](http://nuevonortedigital.com.ar)

